

# *14 685 médecins et techniciens de la santé sont diplômés cette année à Cuba*

---



La Havane, 21 juillet, (RHC).- 14 685 médecins et techniciens de la santé ont reçu cette année leur diplôme dans les facultés de médecine de tout Cuba.

Parmi eux, 920 praticiens de 79 pays, notamment à l'École Latino-américaine des Sciences Médicales de La Havane et à la Faculté de médecine des Caraïbes, à Santiago de Cuba.

Les universités cubaines ont formé, depuis le triomphe de la Révolution, près de 165 920 médecins cubains et près de 34 mille étrangers de 129 pays.

L'année dernière, Cuba comptait 7,7 médecins pour 1000 habitants.



**Radio Habana Cuba**